

MARTINE QUERRY A UN PLACARD
MOI, JE N'AI ENCORE QU'UNE CAGETTE , , , ,

Cette année, j'ai une classe de 15 élèves (seulement!) de 5 et 6 ans. Cela facilite bien les choses.

Je peux en particulier, tester les projets de bricolage et de cuisine de J MAGAZINE, et j'ai pu mettre en place

une structure qui permet
aux enfants
d'utiliser les bricolages
de J MAGAZINE

Une fois pas semaine, je sors le fichier des bricolages.

Sur chaque carte de bristol de ce fichier, est collée une vignette découpée dans l'index publiée par C.P.E. (et par L'EDUCATEUR). Sur cette fiche il y a le nom du bricolage, le dessin correspondant et le numéro de la brochure J MAGAZINE où on peut trouver la fiche de réalisation.

Les enfants choisissent alors une ou deux fiches au dos de laquelle (ou desquelles) j'inscris leurs prénoms.

On cherche ensuite les brochures de J MAGAZINE correspondant aux fiches choisies. En ce début d'année, c'est moi qui cherche. Mais j'ai inscrit les numéros dans le point jaune de J MAG. et je pense que, bientôt, les enfants s'y retrouveront seuls (comme les enfants de la classe de Monique Ball).

Comme c'est la première fois que ce travail est mis en place, je dois écrire, sous la vignette de la fiche bristol, la liste des matériaux nécessaire à la réalisation du bricolage. En fin d'après-midi, chaque enfant part à la maison avec cette liste des matériaux à réunir.

Nous ne disposons pas encore, comme Martine Querry, d'un placard/réserve de matériel. Mais petit à petit, les enfants prennent l'habitude d'apporter des "choses" en classe... "Choses" qui, pour le moment, prennent place dans une cagette.

Ensuite, chacun réalise son bricolage aux moments réservés à cette activité.

Les séances de travail manuel ont démarré très fort, et les enfants sont très fiers de présenter leurs réalisations à toute la classe, le soir avant de quitter l'école. Cela donne envie aux timides d'essayer.

Et puis, certains enfants se sont lancés dans le bricolage libre. Le résultat est toujours superbe, du moins à mes yeux.

Françoise Tournaire (Robardet)
07290 Préaux, octobre 87

On n'avait jamais vu la mer.
C'était très beau avec ces couleurs qui bougeaient:
du bleu, du gris, du blanc,
du vert.
Ça bougeait partout:
les vagues, le vent, le sable,
les nuages.
On avait du sable plein les cheveux
dans les yeux...
ça volait
ça picotait !

Sandrine et Raphaël

Quand le papillon
écarte ses ailes,
les couleurs s'envolent.

Fermées,
les ailes du papillon,
comme une feuille.

Siham

Quatre perles
de poudre colorée
sur les ailes du papillon.

Yannick et Ismaïl

La feuille mange les mots!
Plus rien.
La page est vide:
les mots ont disparu.
L'histoire qu'on a écrit
n'existe plus.

Ismaïl

textes extraits
de
"notre journal LUNETTE"
(numéro de décembre 1987)
publié par la classe de perfectionnement de Sophie Kuehm
à Giromagny (Terr. de Belfort)



CS